



MUNICIPAL  
**Gazette**  
 MUNICIPALE  
 DE—OF  
**Montreal**

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal  
 Official organ of the Corporation of the City of Montreal  
**CANADA**

—Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“La Gazette Municipale”  
 Bureau de Poste: 917 ou  
 25 rue St-Gabriel, Montréal.

—Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“La Gazette Municipale”  
 Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“The Municipal Gazette”  
 Post Office Box 917 or  
 25 St. Gabriel St., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“The Municipal Gazette”  
 City Hall, — Montreal  
 TELEPHONE MAIN 4240

Parait le lundi matin  
 Published every Monday morning  
 Abonnements \$2 par an  
 Subscriptions a year  
 Payables d'avance  
 Payable in advance

**Eclairage Electrique des Rues, Etc.**

**Rapport du Surintendant du Service de l'Eclairage sur les propositions de la "Montreal Light Heat & Power Co." (1)**

Service de l'Eclairage  
 HOTEL DE VILLE.  
 Montréal, 1er septembre 1908.  
 Au Président et aux Membres de la Commission Spéciale re "Montreal Light, Heat & Power Co."

Messieurs,  
 Conformément à vos instructions, j'ai l'honneur de faire rapport que j'ai étudié les différentes propositions contenues dans la communication de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", du 20 août dernier, en réponse aux renseignements demandés à la Compagnie par votre Commission, le 14 août, et donnant les conditions et prix auxquels elle éclairerait, en se servant de la présente installation et des mêmes types de lampes que ceux maintenant en service, les rues, squares, ruelles, cours, édifices et autres endroits publics dans les limites de la Cité, telles qu'elles existent actuellement, ou telles qu'elles pourraient être étendues par annexion ou autrement, pendant la durée de ce contrat.

*Propositions soumises*

Dans le cas où votre Commission recommanderait une de ces offres, il serait évidemment dans l'intérêt de la Cité d'accepter, de préférence, la première proposition (a). Après avoir fait les calculs en me basant sur les prix maintenant exigés et sur le nombre de lampes de chaque type en service dans la Cité, à St-Henri et à Ste-Cunégonde, je constate que cette proposition ferait épargner à la Ville \$6,605 par année de plus que la deuxième proposition (b), ou, en d'autres termes, il serait nécessaire d'avoir un crédit de \$152,803 pour la première proposition contre un crédit de \$159,408 pour la deuxième proposition pour l'éclairage des rues seulement.

*Etat sommaire des différentes propositions soumises*

(A) 1ère proposition : Pour l'éclairage des rues, etc., dans la Cité (non compris St-Henri et Ste-Cunégonde).

	Dans la Cité.	St-Henri et Ste-Cunégonde (d'après contrats).
1ère. Pour lampes à arc, à prix fixe, par lampe par année.	\$75.00	\$90.00

(1) Voir la communication de la "Montreal Light, Heat & Power Co." dans le No 30 de la Gazette Municipale, 24 août 1908.

**Electric Lighting of Streets, Etc.**

**Report of the Superintendent of the Light Department On the offers made by the Montreal Light, Heat & Power Co. (1)**

Light Department,  
 CITY HALL.  
 Montreal, 1st September 1908.  
 To the Chairman and Members of the Special Committee  
 Re "Montreal Light, Heat & Power Co."

Gentlemen,  
 In conformity with your instructions I have the honor to report that I have studied the different propositions, embodied in the communication of the Montreal Light, Heat & Power Co., of August 20th, last, in answer to the enquiries submitted to the Company by your Committee on August the 14th, and giving the conditions and rates under which they would supply, maintain and operate, using the present installation and type of lamps, now in service, the lighting of the public streets, squares, lanes, yards, buildings and other public places in the corporate limits of the City of Montreal as now defined or as they may be extended through annexation, or otherwise, during the period of the contract.

*Proposals submitted.*

In event of your Committee recommending one of these offers, it is manifestly more in the interest of the City to accept, in preference, the first proposition. (A)—as by calculation and basing my assumption on the present rates and the number of lamps of each kind in service in the City, St. Henry and Ste. Cunégonde, I find that this proposal will effect a saving of \$6,605.00 per year over the second proposition. (B)—or in other words it would require an appropriation of \$152,803.00 for the first proposition as against \$159,408.00 for the second proposition for the lighting of the streets only.

*Summary of the different propositions submitted.*

(A) 1st proposition: For the lighting of the streets, etc., in the City (exclusive of St. Henry and Ste. Cunégonde).

	City.	St. Henry & St. Cunégonde as per present contracts.
1st. Arc lamps on flat rate per lamp per year	\$75.00	\$90.00

(1) See the letter of the Montreal Light, Heat & Power Co, in No. 30, Municipal Gazette, August 24th, 1908.